

En Madrid, a 16 de abril de 2020

Estimados clubes:

Desde la Federación de Tenis de Madrid os presentamos la **Liga de Clubes por Equipos Virtual**, el **ESCAPE ROOM FTM**, que se desarrollará del 5 al 29 de mayo a través de Genially y Google Classroom.

Todos estamos en nuestras casas, siguiendo las recomendaciones institucionales y sanitarias por el coronavirus. Estamos deseando volver a las pistas, ver a nuestros entrenadores, jugar con nuestros compañeros de equipo, pelotear con viejos amigos. Sabemos cuánto echáis de menos el tenis y lo mucho que significa el deporte para vosotros, por eso, queremos que sintáis que toda la familia del tenis madrileño está ahí, a vuestro lado. Estamos unidos por nuestro deporte y un virus no nos podrá separar: saldremos con más ganas de disfrutar, de aprender y de mejorar.

Así pues, queremos, por un lado, acompañaros y ofrecer os acciones divertidas, que os permitan pasar ratos agradables en vuestras casas y, por otro lado, formaros para que, de estos momentos complicados, saquemos siempre lo positivo: resiliencia, esfuerzo, paciencia, sacrificio, respeto.

Esta competición fortalecerá la unión y la complicidad entre los jugadores de los clubes participantes y, a la vez, mantendrá y sellará las relaciones con otros equipos y clubes durante el juego.

¡Y qué mejor razón para juntarnos de forma virtual que para ayudar a rescatar los objetos de nuestros ilustres jugadores de Madrid que han robado unos ladrones del Museo del Salón de Fama del Tenis Madrileño! Están escondidos en lugares emblemáticos de Madrid y cada equipo, junto a su capitán, tendrá que encontrarlos.

Una vez finalizada la competición, y cuando se retome la normalidad, haremos una entrega de premios en la FTM en la que todos los jugadores recibirán un obsequio y participarán en un sorteo de material deportivo. Además, entregaremos premios a primeros, segundos y terceros.

En el pdf para clubes, tenéis detallada toda la información del Escape Room y, cuando os inscribáis, recibiréis un ebook con la mecánica del juego.

Os animamos a formar parte de esta novedosa competición.

Un cordial saludo,

Juan Luis Rascón Lope

Federación de Tenis de Madrid